



Le sous-marin C2 refait surface : sortie du web-documentaire « Brest 1937 » de Cécile Dréan

*« Brest 1937 est une strate supplémentaire dans l'interprétation d'un fait historique. Il aura fallu qu'un historien exhume l'affaire des oubliettes de l'Histoire avec Nuit franquiste sur Brest, qu'un auteur de BD et un dessinateur s'en emparent pour en tirer un roman graphique, Nuit noire sur Brest, pour que deux cinéastes puissent porter ce fait sur les écrans. L'un sous forme de documentaire historique, **L'affaire du sous-marin rouge** (sortie en novembre), l'autre sous forme de web documentaire Brest 1937. Une belle démonstration que la création est affaire de parcours individuels et de mémoire collective, d'inspirations et de méthodes, de techniques de recherche et de narration.*

KuB vous invite à vous perdre dans les plis et replis de cet éventail mémoriel composé par Céline Dréan, dans lequel vous avez la possibilité de littéralement « dé-peindre » des cases de la bande dessinée, c'est-à-dire de remonter du dessin achevé à sa source documentaire en passant par la phase des esquisses. »

MERE 29 a activement participé à ce web-documentaire, vous retrouverez dans l'épisode # 1 (Héritage), Jean, notre secrétaire en compagnie de Kris ainsi que Hugues, notre président dans l'épisode # 3 avec Bertrand Galic.

<http://kubweb.media/project/brest-1937/>